



**Consejo General de la Abogacía  
Española**  
*Gabinete de Prensa*

---

**SEGUIMIENTO DE PRENSA**



**Resumen de:**

**17 de febrero de 2010  
Resumen Colegial**



RESUMEN COLEGIAL

Cruz al Mérito en el Servicio para la abogada Ana Poveda Ribes

LA VERDAD

El Colegio de Abogados de Ciudad Real nombra a Torres colegiado de honor por  
unanimidad

LA TRIBUNA DE CIUDAD REAL



## Cruz al Mérito en el Servicio para la abogada Ana Poveda Ribes

### DISTINCIÓN

∴ **C.M.A.** El Colegio de Abogados de Alicante albergó ayer el acto de imposición de la Cruz al Mérito en el Servicio de la Abogacía a la letrada Ana Poveda Ribes, concedida en diciembre por el Consejo General de la Abogacía Española. Poveda ha sido la primera y única mujer que ha desempeñado el cargo de vicedecana de la abogacía alicantina. También ha ejercido de vicepresidenta del Consejo Valenciano de Colegios de Abogados, entre otros cargos.



La homenajeadada recibe su distinción, en el acto solemne. ∴ RAFA MOLINA

# Tribuna de Ciudad Real Digital

Miércoles, 17 de Febrero de 2010

Local 16/02/2010 Abogacía

## **El Colegio de Abogados nombra a Torres colegiado de honor por unanimidad**

*P. Muñoz*

La asamblea general del Colegio de Abogados de Ciudad Real, a propuesta de la Junta de Gobierno, aprobó ayer por unanimidad nombrar colegiado de honor a José María Torres Fernández de Sevilla, presidente de la Audiencia Provincial durante tres mandatos.

Con este nombramiento, la abogacía reconoce la profesionalidad y capacidad de entrega en el ejercicio de su trabajo, así como la buena disposición y relaciones con el colectivo de abogados.

Pero por encima de todo, destaca «su gran labor en pro de la Justicia», según indicó a este diario el decano del Colegio de Abogados de Ciudad Real, Cripriano Arteché, quien también resaltó la faceta docente de Torres. Recordó que ha sido profesor de Derecho Administrativo en la Escuela de Relaciones Laborales de Ciudad Real. En la actualidad imparte clases de la Facultad de Derecho de Castilla-La Mancha.

Torres también ha sido profesor de Derecho Eclesiástico del Estado en el Centro de Estudios Jurídicos Empresariales de la UCLM entre 1992 y 1993 y profesor asociado de Derecho Procesal desde 1993. A lo largo de su trayectoria profesional ha participado en diversos seminarios y jornadas sobre Derecho Comunitario Europeo y los procesos civil y penal, entre otras materias.

Torres es también autor de publicaciones relacionadas con la jurisdicción civil y ha sido ponente en numerosos cursos.